Nord que pour lui il laissait leur maison, car les élèves sont incontrôlables. Dernièrement, ils en ont chassé plusieurs pour insubordition. Un de ces écoliers disait au régent qui le chassait: "Vous dites que je suis un révolté; je fais comme vous à l'égard de votre Evêque ...

Le chapitre a présenté son protêt contre la division. La conscience des chanoines ne leur permet pas de laisser tomber en ruine les biens de la corporation épiscopale.

Tous, l'Evêque, le chapitre, les fidèles, bien que nous voulions mourir catholiques, nous protestons contre ces injustices sans nom que Québec veut nous imposer.

J . . . L.

(Fidèles extraits)

L. Des Ilets P<sup>tre</sup> V. G. Procureur de l'Ev. des Trois-Rivières.